



Umzugsfirma RSV

Eine Spezial-Trainingsheinheit? Eine Geschicklichkeitsübung auf schlüpfrigem Geläuf? Nein, die Fußball-Abteilung des RSV Mellensee schleppt beim Umzug in den neuen Anbau des Vereinsgebäudes ihre Utensilien. Am Samstag bezogen die Fußballer ihren neuen Stand-

ort. Der Anbau war nach rund sechsmonatiger Bauzeit bezugsfertig geworden. Der Verein hat durch den Neubau wesentlich mehr Platz, auch der Sanitärbereich ist deutlich moderner. Allerdings muss an der Fassade des Gebäudes noch gearbeitet werden.

FOTO: PRIVAT